

Comenzando su andadura en Barcelona en 1922, desde 1976 el Seminario Bautista tiene sus instalaciones en el municipio de Alcobendas, al norte de Madrid. En septiembre de 2011 se convirtió en Facultad Protestante de Teología con títulos reconocidos por el Estado español.



**Foto: MGala**

(Redacción, 04/11/2022) **La Facultad Protestante de Teología de la Unión Evangélica Bautista de España (FTUEBE)** ha conmemorado oficialmente su **Centenario**

esta mañana, en un acto institucional al que asistieron autoridades civiles y religiosas, además de personal y alumnos de la institución.

Presidido por **el rector de la FTUEBE, Julio Díaz Piñeiro**, el acto tuvo lugar en su sede de Alcobendas, Madrid, localidad donde hace 36 años, en 1976, el entonces Seminario Bautista -hoy Facultad Protestante de Teología UEBE- inauguró sus actuales instalaciones.

Participaron en el acto, entre otros, **el alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza**; el presidente de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE),

**Donato Hernández**

; la secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE),

**Carolina Bueno**

; y el secretario general de la UEBE,

**Daniel Banyuls**

.



El presidente de la Facultad de Teología UEBE, Dr. Carlos Rodríguez, agradece a Dios por su fidelidad durante el centenario de la institución.



<https://www.actualidad-evangelica.com/actualidad-evangelica/la-facultad-protestante-de-teologia-uebe-conmemoro-su-centenario-agradecidos-a-dios-por-su-fidelidad/>

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 04 de Noviembre de 2022 16:59



El presidente de la Facultad de Teología, el rector de la UEBE y el presidente de la UEBE en un momento de la ceremonia de conmemoración del centenario de la institución.

